

## 10月生徒朝礼

10月1日(木)に生徒朝礼を校内放送で行いました。

### 校長先生より

ひょうごスーパースクールハイスクールの事業・取り組み内容を紹介します。今年度1、2年生は2回の講演会を行います。西脇市に関係の深い企業や片山市長など、多彩な顔触れの方に来て頂き、ものづくりや先端技術、地元西脇、世界について学び考えて、新しい知識を得て欲しいと考えています。

詳細は教室に掲示しますが、大きな目標として、地元企業の海外工場でのインターンシップを考えています。来年度に視察し、令和4年度に実施を目指しています。西脇市をはじめ多くの企業にも支援して頂き、日本のへそから世界に発信できるエンジニアの育成をテーマに取組めます。新しい知識を得たり、考えたり判断したりする。ものづくりの技術を身に付けたり、発表することによって表現力を培う。同じ環境を与えられたときにどういう風に取り組みむかで大きな力が出てきます。関心を示すか示さないか。前向きに取り組みむか取り組まないか。皆さんには是非、前向きに取り組んで貰えたらなと思っています。

今年度は従来の体育大会や工業祭ではないですが、その中で皆さんにはしっかり前向きに力いっぱい取り組んで貰いたいです。皆さんにはその力があると信じています。特に3年生はその姿を1、2年生に背中をしつかりと見せ、西脇工高の伝統を引き継いでほしいと思います。

## 陸上競技部 壮行会

10月24日25日に広島県エディオンスタジアム広島で開催される全国高等学校陸上競技大会2020に出場する陸上競技部4名の壮行会を校内放送で行いました。この大会は全国インターハイの代替大会となります。校長先生と生徒会長藤原さんより、「新型コロナウイルスの影響もあり、部活動はいろんな工夫をして練習を積み重ねてきたと思います。その大きな成果がこの出場に繋がったと思います。全国大会という大舞台を楽しんでください。」と激励の言葉をいただきました。

### 出場者

男子5000W

2年 持田 海勢・湯河 達平

女子3000m

2年 宗佐菜々実・八木美羽

### 決意表明

今までできていた合宿が出れない状況もありましたが周りの支えがありここまで力をつけることが出来ました。今まで支えて下さった方々に恩返しができるように頑張ります。

また、今年は新型コロナウイルスが流行している中で、このように大会を開催して頂けることに感謝し、大舞台で自分の力を出し切れるように頑張ってきたと思います。

応援、宜しくお願いします。



## 1年音楽

1年生の音楽の授業でボディーパーカッションの発表会を各クラス行いました。

1年生にとっては、クラス全員で取り組む行事としては初めてであり、授業以外でもグループごとにコツコツと練習する姿が見られました。

発表会には、校長先生や教頭、各科・教科の先生方に見に来ていただき、とても良い経験となったようです。生徒から「こんなにたくさんの先生が来てくれると思わなかった」、「緊張したけど、みんなで取り組めて良かった」など、嬉しそうな声がきけました。



新聞部部員募集中!  
現在4名で活動しています。3年生が引退すると2名になります…。よろしくお願ひします。